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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ازِقِين    يْر   الرَّ اللَّّ   خ   و 

E Allah è il Migliore dei sostentatori (62:11) 

 Questo  disse Allah 'Azza wa-Jalla. Le provvigioni/Il rizq provengono da Allah 'Azza wa-Jalla. Il 
miglior sostentamento/rizq è quello di Allah 'Azza wa-Jalla. Le persone pensano che il loro rizq 
provenga da altre persone. Li supplicano e chiedono del rizq, mentre proviene  solo da Allah 'Azza wa-
Jalla. Egli جل جلاله vi provvede del rizq da dove meno vi aspettate. 

Un uomo che lavora avendo fede in Allah جل جلاله  per del rizq halal - certamente il rizq Halal è 
importante, perchè è benefico. Le famiglie e i bambini attraverso il rizq halal saranno ben guidati. 
Alcune persone dicono di pregare e di eseguire l’adorazione, ma i loro figli non sono ben guidati, anzi 
sono sul lato opposto. Come mai succede questo? Perché il loro rizq e il denaro guadagnato non è 
halal. 

Viviamo nella fine dei tempi, la gente non si preoccupa di halal e haram. Non lo sanno 
nemmeno. Ci sono persone che pensano che il haram sia halal e il halal sia haram. Quindi, questa 
questione è importante. Chiedete sempre ad Allah جل جلاله che il vostro rizq sia halal. Quando chiedete del 
rizq, dovete chiederlo da Al Razzaq/ Colui che Provvede, da Allah جل جلاله in modo che Egli جل جلاله vi dia il halal e 
non vi faccia essere bisognosi di nessuno. 

Il Rizq delle vostre famiglie e dei vostri figli è importante. Di che tipo di cosa si tratta? Dovete 
dare prima di tutto alla vostra famiglia dal rizq che guadagnate. Non dovete permettere che abbiano 
bisogno di nessuno. Poi potete dare agli altri. Si ottengono più ricompense/thawab dal rizq che si dà 
alla propria famiglia. Quando fate un lavoro, dovete prima di tutto dare a chi ne ha diritto. Quando vi 
occupate di commercio, costruzione o altro, dovete innanzitutto coprire i vostri debiti e pagare ciò che 
dovete per mantenere la fiducia della gente. In seguito, che si tratti di sadaqa o di doni, qualsiasi cosa 
fate deve essere dopo queste cose.  



 

 

 

 

 

 

 

A volte, quando le persone vedono del denaro, pensano che sia loro e che nessuno abbia il 
diritto di chiederne conto. Queste persone vi hanno dato fiducia. Se date sadaqa da quel denaro, non 
è più sadaqa. È una violazione. Vi verrà scritto un peccato, non una ricompensa/thawab. Anche questo 
è importante. 

La gente viene a chiedere del rizq, perché succedono queste cose. Ci sono molte persone che 
vengono a chiedere, ma nessuno cerca la colpa in se stesso. A volte vengono da noi e ci raccontano 
qualcosa ma quello che dicono solo l’ 0,1% è vero e il 99,9% è falso. Quindi, fate la cosa giusta. Come 
abbiamo detto, se lavorate o fate qualcosa, pagate prima di tutto i diritti delle persone e poi prendete 
il vostro profitto, solo allora avrete la baraka/benedizione. Altrimenti, non ci sarà baraka/abbondanza 
e il vostro rizq non ci sarà più. Possa Allah جل جلاله dar a tutti noi del rizq halal. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-
Fatiha. 
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